



Communiqué du CLIMAF : Pour la Paix et Contre l'Intolérance et la Violence dans le Monde

En ces temps complexes, marqués par de douloureux conflits armés dans diverses parties du monde et par d'inquiétantes manifestations d'intolérance et de division, le Bureau du CLIMAF ressent le besoin de partager avec vous toutes et tous sa profonde préoccupation et de réaffirmer sa position.

Nous condamnons énergiquement toute forme de violence, de guerre et d'agression comme moyen de résoudre les différends entre nations, groupes ou personnes. La perte de vies humaines, la souffrance des populations civiles, la destruction de foyers et les déplacements forcés sont des tragédies inacceptables qui nous émeuvent et nous poussent à élever la voix.

De même, nous rejetons catégoriquement tout acte ou discours fondé sur l'intolérance, la discrimination, la xénophobie, le racisme ou toute autre forme de haine qui porte atteinte à la dignité humaine et à la coexistence pacifique entre les cultures et les peuples.

Nos valeurs sont fondées sur les droits de l'homme, où le respect mutuel, la collaboration, la solidarité, le dialogue, la diversité, le bien-être commun et la compréhension sont les fondements de la dignité humaine. Nous croyons fermement que la paix durable ne peut être construite que sur les bases de la justice, du respect des droits humains universels, de l'empathie et de la recherche constante du dialogue et de la compréhension mutuelle.

Nous comprenons que notre champ d'action direct puisse paraître limité face à l'ampleur de ces défis mondiaux. Cependant, nous croyons fermement au pouvoir de la conscience collective et à la responsabilité individuelle et collective de promouvoir

une culture de paix dans nos environnements les plus proches.

C'est pourquoi nous exhortons tous et toutes à :

1. Réfléchir à ces situations graves et à la manière dont nous pouvons, depuis notre place, contribuer à un monde plus juste et pacifique.
2. Promouvoir activement le dialogue respectueux et constructif, en rejetant la polarisation et les discours de haine.
3. Pratiquer et défendre la tolérance et le respect de la diversité dans toutes nos interactions, tant au sein de l'association que dans notre vie quotidienne.
4. S'informer via des sources fiables pour mieux comprendre la complexité des conflits et des situations d'injustice.
5. Soutenir, dans la mesure de nos possibilités, les initiatives et les organisations qui œuvrent pour la paix, l'aide humanitaire, la défense des droits de l'homme et en particulier ceux des groupes les plus défavorisés, tels que les enfants et les femmes.

Nous réaffirmons notre engagement envers ces principes. Nous continuerons à œuvrer pour être un espace de rencontre, de respect et de collaboration, où les valeurs de paix et de tolérance seront toujours des piliers fondamentaux.

Nous gardons espoir en un avenir où la raison, l'empathie et la coopération prévaudront sur la confrontation et la violence.

Fraternellement,

Mar Sanchez
Présidente CLIMAF
Juin 2025



Statement from CLIMAF: For Peace and Against Intolerance and Violence in the World

In these complex times, marked by painful armed conflicts in various parts of the world and worrying displays of intolerance and division, the Bureau of CLIMAF feels the need to share with you all our deep concern and reaffirm our stance.

We strongly condemn all forms of violence, war, and aggression as means to resolve differences between nations, groups, or individuals. The loss of human lives, the suffering of civilian populations, the destruction of homes, and forced displacement are unacceptable tragedies that move us and compel us to speak out.

Likewise, we categorically reject any act or discourse based on intolerance, discrimination, xenophobia, racism, or any other form of hatred that undermines human dignity and peaceful coexistence between cultures and peoples.

Our values are rooted in human rights, where mutual respect, collaboration, solidarity, dialogue, diversity, common well-being, and understanding are the foundation for human dignity. We firmly believe that lasting peace can only be built on a foundation of justice, respect for universal human rights, empathy, and the constant pursuit of dialogue and mutual understanding.

We understand that our scope for direct action may seem limited in the face of these global challenges. However, we strongly believe in the power of collective consciousness and in the individual and group responsibility to foster a culture of peace in our immediate environments.

Therefore, we ask everyone to:

1. Reflect on these serious situations and how we can, from our own position, contribute to a more just and peaceful world.

2. Actively promote respectful and constructive dialogue, rejecting polarization and hate speech.
3. Practice and defend tolerance and respect for diversity in all our interactions, both within the association and in our daily lives.
4. Inform ourselves through reliable sources to better understand the complexities of conflicts and situations of injustice.
5. Support, to the best of our ability, initiatives and organizations working for peace, humanitarian aid, and the defense of human rights, particularly those of the most disadvantaged groups, such as children and women.

We reaffirm our commitment to these principles. We will continue to work towards being a space for meeting, respect, and collaboration, where the values of peace and tolerance are always fundamental pillars.

We remain hopeful for a future where reason, empathy, and cooperation prevail over confrontation and violence.

Fraternality.

Mar Sanchez
President CLIMAF
April 1st, 2025

